
 1

【令和４年１２月度番組審議会 議事録】 
 
 
１．開催年月日  令和４年１２月７日（金） １５時００分～１６時００分 
 
２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 ２階 会議室１ 
 
３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 
出席委員数              ５名 
欠席委員数              ２名 

放送事業者         取 締 役  藤山 純一 

              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市広報・公民連携課   課  長   北村 知美 

             

４．議 題    案件    「Boa tarde FC 大阪（ボア タルジ FC 大阪）」 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２２年１１月１８日（金）１４：３０ ～ １４：５０ 

 

     番組について  

       放送形態 

       事前収録（データ納品） 

 

       業務部（編成）より  

       ○番組概要 

       １０月からスタートの新番組です。月２回（第１・３週本放送／２・４週再放送） 

       ＦＣ大阪さまが制作されたものをデータでいただく形で納品、弊社で内容チェックを 

       行って放送をしております。ＦＣ大阪の選手が出演し、活動内容やサッカーの魅力、 

       選手個々の情報などについて語ります。ファンには嬉しい内容となっています。 

       〇特色 

       この番組は、お付き合いのあったＦＣ大阪さんからの持ち込み企画です。数年前にも 

       約１年程度ユーチューブとのコラボでラジオ番組を放送していた経緯もあり、今回Ｊ３ 

       への昇格が実現可能（１１月２０日に昇格達成）になるよう、弊社も応援の一環として 

       放送を開始。完成データ納品といった形態から手間がかからず、現在のところ金銭の 

       やりとりはありません。 

       〇今後の展開 

       次年度はＪ３での展開となりますが、ホームタウンの東大阪市に加え、八尾市に準 

       ホームタウン申請をされるとも聞いており、今後八尾市内でも活動の場が増えると 

       考えております 
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６．審議委員からの意見 
 
   委員： ・選手は落ち着いていたが、ＭＣの方が力んでいた。 

      ・次の方に繋ぐ電話の応対もおかしかった。 

   委員： ・選手のおしゃべりがとてもうまく、声もよかった。 

      ・地域とつながるということを大切にしているちゃおが、地域と密着してがんばっている 

        サッカーチームを応援していくという番組のコンセプトがとてもよい。 

      ・像がないラジオでも情報をきちんと伝えてくれる番組は、サポーターにとっては嬉しい 

        番組である。リスナーも増えると思う。 

     委員： ・選手の名前も聞き取りにくかった。 

            ・ＭＣのマイクが悪いのか、離れているのか・・お風呂の中でしゃべっているような感じに 

       聞こえた。 

      ・「いえーい！」と言ったり、手をたたいたり・・内容もわからない。 

      ・電話もいたずら電話のような応対だった。電話のマナーが必要だと思う。 

      ・番組の締めの挨拶もきちんとできていなかった。 

      ・試合の日程や、イベント、サッカー教室などの案内等もいれるべき。 

      ・身内の人(サッカーファンの人)だけが楽しめる番組の内容になってしまっている。 

     委員： ・MC の声がハウリングしていて聞きにくかった。 

      ・次の方に繋ぐ電話のかけ方が雑だった。 

            ・選手は落ち着いていてよかったが、最初は緊張しているのか固かったので番組前にもう 

              少し時間をとって番組に備えるとさらによいのではないか。 

     委員： ・音的には MC のマイクのバランスが崩れていた。 

            ・BGM の音が小さかったのでもう少しボリュームを上げて軽快感を出した方がよい。 

      ・今後の展開としては、リスナーとの双方向性を意識して生放送にしてもいいのではないか 

       と思う。 

     委員： （欠席のため、メールにてご意見をいただきました） 

      ・冒頭の（ボア タルジ）とは、ポルトガル語でこんにちは。と言う意味であると紹介が 

             欲しい。 

         ・ウ・サンホ選手は自然体で良かった。 

      ・電話のかけ方に若干の違和感を覚えた。ウ選手が次回出演の選手と話をした後にＭＣと 

        代わって話をする方が、リスナーにも聞こえが良いのではないかと思う。 

     委員： （欠席のため、書面にてご意見をいただきました）  

      ・ＭＣの声が響いているのが残念。声の録音の仕方に工夫が必要ではないか。 

      ・冒頭のＢＧＭのフェードアウトのタイミングが気になった。 

      ・ウ・サンホ選手の受け答えの仕方に好感が持てた。 

      ・番組を通してウ・サンホ選手に触れることができた。 

 北村課長：・ラジオではなくユーチューブなどの映像を意識して収録していたのかなと感じた。 

      ・ＦＣ大阪の応援隊としてラジオで声を届け、市民に親しみをもってもらえる番組づくりを 

       お願いしたい。 
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本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

 
 ７．公表方法 
     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


